



# 玖波小学校 学校だより

玖波小中教育目標：「夢を持ち，自ら夢を実現する児童生徒の育成」  
学校教育目標：「共に生きる」～いっしょに・向き合って・つながろう～



**玖波CS はじめの一步**  
未来を豊かに生き抜く力を身に付け、  
「ふるさと玖波」に愛着とほこりを持った児童を地域と育てよう



令和6年6月25日（火）No.6

## コミュニティ・スクール はじめの一步！ 花いっぱい運動

今年も地域の皆さんと共に，1年は玖波駅東口の花壇に，2年は玖波駅西口の花壇に，そして5年は玖波駅前のフラワーロードに花を植えました。

地域の皆さんから「玖波の町を一緒にきれいにしてくれてありがとう。」「手伝ってくれてありがとう。」「一つ一ついいいに植えてくれた。」「・・・とお褒めの言葉をたくさんいただきました。玖波っ子が植えた花たちが，地域の皆さんの心を和ませたり，明るくしたりすることができたらうれしいですね。

また，学校でもたてわり班で，色とりどり花を植えました。児童玄関のまわりを飾っています。それぞれの班で曜日の担当を決めて水やりをして育てています。学校に来られた際には，玖波っ子が大切に育てている花たちを見ていただけたらと思います。





## 今月の「きらきら掃除」(4・5月)

毎月めあてを意識して、特に掃除を頑張った児童が各班から選ばれます。  
4・5月の「きらきら掃除」の児童を紹介します。



やっと今のそうじ場所にも慣れて、来た人から  
どんどんそうじを始めています。6年生の上手な  
声かけや、そうじの仕方を1年生に教えている姿  
などいいところが何回も見られました。次は見つ  
けそうじができるようになるといいと思います。

新しい班のメンバーとも少しずつ声をかけ合  
ってそうじするようになりましたね。1年生に  
ってはまだまだ慣れないところもあると思  
います。上の学年のみなさん、ていねいに教えて  
あげてください。

## 新体カテスト

6月7日(金)、4・5・6年で新体カテ  
ストを行いました。

一人一人が、昨年の記録を越えようと  
一生懸命取り組むことができました。ま  
た、友達の頑張りを認め合い、声援を送  
っていました。

4・5・6年のみなさん、昨年の記録を  
越えることができましたか？みんな  
で「共に」体を鍛えていきましょう！



## 水泳の学習が始まりました！

6月17日(月)より、水泳の学習が始まり  
ました。

1年ぶりの水泳(1年生は初めての水泳  
ですね。)で、みんなのわくわくドキドキ、  
楽しい気持ちが伝わってくるようです。

とはいえ、水泳の学習があった日は疲れ  
ていることもあると思います。ゆっくりと  
休むよう声掛けをお願いします。

水泳の学習をスタートするにあたって、  
5・6年生がプール掃除をしてくれました。  
5・6年生のみなさん、おかげで水泳の学習  
をすることができます。ありがとう！

